

personne. Votre présence nombreuse à ces consultations nous permettra, j'en suis convaincue, de procéder à un échange de vues fructueux et utile. Le partage d'informations sur un sujet auquel nous sommes liés par un intérêt commun ne saurait être que mutuellement bénéfique. En vous remerciant, au nom du gouvernement, de votre participation, de votre appui et de votre coopération, je forme le souhait que la délégation canadienne qui se rendra bientôt à Genève sera enrichie par ces deux journées d'échanges.

Je vous remercie.